

Con tres días de risas y canciones festejaron los 129 años de Cabildo

El Aniversario N°129 de Cabildo finalizó el pasado día domingo 19 de marzo con un abundante público entre risas y bailes bajo la animación de Pancho Saavedra. La celebración que duró tres días cerró con broche con el grupo cabildano Cómplices de tu Corazón, Los Atletas de la Risa y la banda de cumbia Zúmbale Primo.

Los habitantes y vecinos de la comuna disfrutaron, rieron y bailaron desde el viernes 17 hasta el domingo 19 de marzo junto a grandes artistas, como lo son Entremares, Santa Feria, la banda de rock alternativo Licántropos y Huracanes, entre otros.

Anuncio Patrocinado

Además, el grupo Zúmbale Primo accedió a cantar el cumpleaños feliz de Cabildo y seguir con su movida presentación.

Cabe recalcar que, el himno de la comuna no fue cantado el pasado día domingo 19 de marzo, ya que, según Víctor Donoso, alcalde de Cabildo afirmó que antes se usaba el espectáculo pirotécnico, pero en su administración tiene un respecto compromiso con Autismo Cabildo y los animales.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



Sin embargo, el edil declaró que “el himno será cantado hoy (lunes 20 de marzo) en el acto

Con tres días de risas y canciones festejaron los 129 años de Cabildo

oficial de la plaza de Cabildo 10:30 hrs".

y tú, ¿qué opinas?